



令和4年 印旛郡市民スポーツ大会男子優勝 佐倉選抜
市長・市議会からも応援に来てくれました



令和5年 印旛郡市民スポーツ大会女子優勝 フェニックス
市長・スポーツ協会会長も応援に来てくれました

SOFTBALL SOFTBALL
 SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL
仲間
 SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL SOFTBALL

第 7 号

編集・発行
 佐倉市ソフトボール協会
 〒285-8501
 佐倉市海隣寺町 97
 佐倉市役所内
 題字：西田 三十五 佐倉市長

協会創立
 46周年・
 市スポーツ協会
 加盟40周年
 記念特集号



佐倉市ソフトボール協会
 会長 長谷川 稔

記念誌「四十年のあゆみ」の発刊にあたり一言ご挨拶申し上げます。

佐倉市ソフトボール協会は昭和52年5月1日に創立され46年目を迎え、佐倉市スポーツ協会に昭和59年4月加盟し、お陰様で40周年を迎えることが出来ました。

佐倉市ソフトボール協会の歴史については、記念誌「十年のあゆみ」「十五年のあゆみ」「二十年のあゆみ」「二十五年のあゆみ」「三十年のあゆみ」「三十五年のあゆみ」佐倉市ソフトボール協会ホームページの中で、沿革・各種大会の成績等も含めまして詳細に掲載させて頂いていただきました。

最近の県下を見渡しても残念ながらソフトボール人口はチーム数を含め減少が目立ちます。この点についてはソフトボールに関係する者として残念に思う次第です。佐倉市ソフトボール協会の現在のチーム登録は男子4チーム、女性4チーム、シニア2チーム、中学校女子3チームとなっております。最近の各種親善交流大会を見ますと、千葉県ソフトボール協会主催、千

葉県支部対抗親善ソフトボール大会でも出場選手の活躍が目立ちます。

佐倉男子選抜チームは印旛郡市スポーツ協会主催の大会で平成29年・30年と優勝し千葉県民体育大会に出場しました。令和4年の大会でも優勝し千葉県民体育大会に出場し好成績を残しております。佐倉女性選抜チームも、平成29年・30年の印旛郡市スポーツ協会主催大会で優勝し千葉県民大会で準優勝を勝ち取りました。

本年第43回を迎えた三市一郡市親善大会(佐倉市・茂原市・八街市・山武郡市)でも選手の健闘がありました。

第41回を迎えた印旛郡市ソフトボール連盟主催親善大会の開催は楽しみにしておりましたが、大型2号台風で本年は残念ですが中止となりました。

今年から、シニアチームが1チーム増え2チームとなり千葉県ソフトボール協会主催大会での今後の活躍が期待されます。

第43回を迎えた佐倉市・八千代市中学校女子親善大会が開催されました。八千代市ソフトボール協会のご協力をいただき八千代市球場で大会を開催させて頂きました。この試合でも、佐倉のチームは大健闘でした。

第29回佐倉市近隣中学校女子ソフトボール大会も予定されています。念願であった小学生チームも産声が上がります。

私ども協会としましては「仲間づくり」がスローガンであります。役員一同今後さらなる協会の発展を目指し頑張っております。

令和6年ソフトボール協会新年会

令和6年1月27日(土)佐倉市ソフトボール協会の新年会(38名)がアクア・ユーカーにて開催、ご来賓に西田市長の代理(石井副市長)・岡村市議会議長の代理(斎藤副議長)・奥野衆議院議員・沼尻佐倉市スポーツ協会会長・圓城寺教育長のご臨席を賜り、協会役員・審判員・各チームの監督・選手・中学校の顧問の先生方のご参加を頂き盛況に新年会が開催されました。

進行役は敷根事務局長。石井理事長の開会宣言の後、長谷川会長からは、「元旦に起きた能登半島地震と2日の羽田空港の飛行機の衝突事故でのお悔やみとお見舞いを申し上げます。ご来賓の皆様への御礼、昨年1年間の印旛郡市民スポーツ大会など各種大会での選手や審判員の頑張りに御礼。今年は印旛郡市民スポーツ大会の種目の内ソフトボール大会が佐倉市で開催地となっているため大会運営の協力をお願いする。また、当協会の歴史・諸活動記録をまとめた第7号の記念誌「四十年のあゆみ」の発刊に際しご協力頂いた皆様への御礼」等の挨拶がありました。



参加者全員で記念撮影



和気あいあい和やかな宴

その後、来賓の方々からも各大会で当協会の諸活動の頑張りと今年の大会等々で活躍と期待を含むご挨拶をいただきました。沼尻スポーツ協会会長の乾杯の発声で祝宴に入り、お酒が入るに従い話し声も弾み、和気あいあい和やかな雰囲気になりました。

進行役も小野寺審判長に代わり、各チームからの一言発言で宴も進み、カラオケタイムに。斎藤副議長皮切りに、渡辺監督・石井副市長・長谷川会長にも歌っ



佐倉市スポーツ協会創立70周年記念
令和5年11月18日(土)
佐倉市スポーツ協会創立70周年記念式典にて
乾杯の発声をする長谷川会長

ていたいただきました。楽しい時間は瞬く間に過ぎ、盛り上がる中、参加者全員で記念撮影。丁度時間となり、最後は高木理事の閉会の言葉で、楽しかった新年会を終えました。



奥野衆議院議員



斎藤副議長



長谷川会長



教育長と談笑する中学校の先生たち



圓城寺教育長



沼尻協会会長



石井副市長



創立46周年を迎えた令和5年度の佐倉市ソフトボール大会の開会式・試合風景・閉会式

